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Dem aktuellen Planungskonzept kann ich keinesfalls zustimmen. Hier ist 

massiver Handlungsbedarf erforderlich.

Der Vorschlag spricht alle relevanten Themen an und stellt somit die Sachlage 

dar. Die Modernisierung mit entsprechendem Lärmschutz ist zu bevorzugen.

Die Bürgerinitiative muss Standhaft bleiben! Ihre Arbeit muss sie auf jeden fall mit 

gewohnter Qualität fortsetzen.

Auf allen möglichen Ebenen. Ich stehe jederzeit für Gespräche zur Verfügung.



Hier sollten wir eng zusammenarbeiten. Mögliche Aktionen sollten miteinander 

abgestimmt werden, um den größtmöglichen Erfolg zu erzielen.

Maximaler Umwelt- und Lärmschutz müssen in jedem Fall die höchste Priorität 

erhalten.

Den Bürger mit einbeziehen. Infoveranstaltungen, Pressemeldungen, Flyer - alles 

was möglich ist.

Keinesfalls. Das Thema ist zu komplex um nur auf einem Wege gelöst zu 

werden.

Es muss darauf geachtet werden, dass es eine Umwelt- und Lärmschonende 

Koordinierung gibt, in der LKW´s von A nach B auf dem kürzesten und 

sinnvollsten Weg gelotst werden.


